



わが東中

校訓：共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校長室から

令和2年5月22日発行
第3号 【文責 田崎】

能山夏季総体開催決定！

5月21日（木）、能代山本中学校夏季総合体育大会に向けた臨時役員会議において、新型コロナウイルス感染防止、選手・役員等の安全確保を最優先とし、大会を開催することが決定しました。

全国大会・東北大会の中止を受けて全県総体も中止となり、地区大会開催の可否が未定でしたが、無事、大会の開催が決まり、3年生にとって活躍の場が保障されて安堵しています。3年生にとっては、最初で最後の公式戦となってしまいます。各自、各チームがもっている全ての力を発揮することを願っています。

※開催日の3週間前以降に能代山本地区において新型コロナウイルス感染者が確認された場合は、中止または延期とする。それ以前に新型コロナウイルス感染者が確認された場合は、能代山本市町教育委員会連合会と意見交換の上、大会開催の可否を決定する。（能山中学校体育連盟）

〇6/20（土）～21（日）

バスケットボール、バレーボール、ソフトボール、ソフトテニス、卓球、野球【決勝：27（土）】

〇7/11（土）

陸上競技

練習試合・合同練習
5/23（土）から解禁

～相手に出す前に一時停止 ～相手の気持ちの信号は何色？～

いじめは犯罪！

いかがでしょうか？生徒たちが考えた「いじめ防止スローガン」です。

5月20日（水）6校時に、生徒会主催の「いじめ防止集会」が開かれました。始めに、事前アンケートの集計結果を使いながら、集会の目的とゴールを示しました。次に、全校縦割り班で、「イジリといじめ」「スローガンに盛り込む文言」の二つについてグループ討議及び各班代表による発表を行いました。

各班の提案した文言を拾い、生徒会執行部が考えて、22日（金）の生徒総会で承認されたスローガンです。

自分たちで討議をし、生徒たちで考えたスローガン、日常生活で常に意識し、いじめのない居心地のよい能代東中学校を築きましょう。



学校に活気戻る ～臨時休業明け～

4月22日（水）～5月7日（木）までの臨時休業が終わり、5月8日（金）から教育活動が再開しました。

学校では、3密回避、座席配置、換気などの感染防止対策に配慮しながら活動を行っています。生徒たちの元気な声が学校内に響き、活気を取り戻しました。

ただ、心配なこととして、今の生活に慣れてきて感染防止の意識が薄れつつあることです。再び、臨時休業とならないよう、感染防止は当たり前となる生活を送りたいものです。ご家庭でも感染防止について、ご協力をお願いします。



【6月の主な行事予定】

※新型コロナウイルス感染状況等によっては変更する場合があります。

- 1日（月） 部活動強調期間（～6/12）
- 3日（水） 総合的な学習オリエンテーション
- 10日（水） 尿検査③
- 18日（木） 夏季総体激励会
- 20日（土） 夏季総体
- 21日（日） 夏季総体（各部活動で対応）
- 22日（月） 振替休業日（夏季総体20日の分）
- 24日（水） 集金日、保健集会、
縦割り掃除集会、職員会議
- 25日（木） 集金日
- 28日（日） 部活動テスト休み（～30日）
- 30日（火） 第1回全校テスト（1年生のみ2教科）
- 7/1日（水） 第1回全校テスト（2・3年生、1年生3教科）



※運動会は、7/12（日）【予備日：7/19（日）】で検討中